

# *Le Venezuela n'utilisera plus le dollar dans les transactions bancaires.*

---



Caracas, 18 octobre (RHC)- Tareck El Aissami, vice-président du Venezuela chargé de l'économie et ministre de l'industrie et de la production nationale a fait savoir que les transactions bancaires se feront désormais en d'autres monnaies comme l'euro ou le yuan au lieu du dollar américain.

Tareck El Aissami a rendu publiques, à Caracas, la capitale, les décisions prises par le gouvernement vénézuélien pour la lutte contre la crise, dans le cadre du Programme d'amélioration et de redressement économiques.

Le vice-président vénézuélien a fait savoir que les États-Unis utilisent le dollar comme une arme dans des attaques économiques. Il a précisé que son pays fera désormais ses transactions bancaires en d'autres monnaies que le dollar.

Il a dénoncé les sanctions financières américaines contraires au droit international et il a ajouté que le Venezuela ne courbera pas l'échine face à de telles pressions.

Tareck El Aissami a signalé que les sanctions visaient aussi plusieurs sociétés privées des secteurs de l'agriculture et de l'industrie pharmaceutique. Il a précisé que cela montre jusqu'où peut aller la folie de l'impérialisme.

Il a rappelé que les États-Unis empêchent d'une part les paiements internationaux du Venezuela par des sanctions, et de l'autre, ils parlent d'aide au peuple vénézuélien.

« Cela démontre l'hypocrisie du gouvernement américain » a-t-il déclaré .

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/174276-le-venezuela-nutilisera-plus-le-dollar-dans-les-transactions-bancaires>



**Radio Habana Cuba**